



TENDER AMENDMENT

RETURN BIDS TO:

Parks Canada Agency
635 – 8 Avenue S.W., Suite 1300
Calgary, AB T2P 3M3
Bid Fax: (403) 292-4475

The referenced document is hereby amended: unless otherwise indicated, all other terms and conditions of the contract remain the same.

Issuing Office:

Parks Canada Agency
635 – 8 Avenue S.W., Suite 1300
Calgary, AB T2P 3M3

MODIFICATION D'APPEL D'OFFRES

RETOURNER LES SOUMISSIONS À :

Agence Parcs Canada
635 – 8 Avenue S.O., pièce 1300,
Calgary, AB T2P 3M3
N° de télécopieur pour soumissions : (403) 292-4475

Ce document est par la présente révisé; sauf indication contraire, les modalités de l'invitation demeurent les mêmes.

Bureau de distribution :

Agence Parcs Canada
635 – 8 Avenue S.O., pièce 1300
Calgary (AB) T2P 3M3

Title: Remplacement du ponton de la traversée du terrain de camping de groupe de la rivière Belly, parc national du Canada des Lacs-Waterton		
Solicitation No.: / N° de l'invitation : 5P420-16-5137/A	Amendment No.: / N° de modification de l'invitation : 002	Date: August 3, 2016 Date : 3 août 2016
GETS Reference No.: / N° de référence de SEAG : PW-16-00740113		
Solicitation Closes: / L'invitation prend fin :		
At: 02:00 PM	On: August 4, 2016	Time Zone: Mountain Daylight Time (MDT)
À : 14h00	Le : 4 août 2016	Fuseau horaire : Heure avancée des Rocheuses (HAR)
Address Inquiries to: / Adresser toute demande de renseignements à : Nicole Levesque-Welch		
Telephone No.: / N° de téléphone : (403) 292-4691	Fax No.: / N° de télécopieur : (403) 292-4475	Email Address: / Courriel : nicole.levesque-welch@pc.gc.ca
TO BE COMPLETED BY THE BIDDER (type or print)		
Vendor/Firm Name – Nom du fournisseur/de l'entrepreneur		
Address - Adresse		
Name of person authorized to sign on behalf of the Vendor/Firm Nom de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur/de l'entrepreneur		
Title - Titre		
Signature		Date



MODIFICATION 002

La présente modification vise à répondre aux questions soumises en réponse à l'appel d'offres 5P420-16-5137/A.

A. QUESTIONS ET RÉPONSES

- Q11. Articles 1.4.3 et 2.1.1.4 de la spécification Section 33 42 13 font référence au fabricant tenant à la norme CSA-A23.4. Est-ce que l'Agence Parcs Canada acceptera une certification alternative en lieu de la certification de la CSA?
- R11. Certification alternative à la certification de CSA peut être acceptable en condition que l'entrepreneur fournit de la documentation indiquant la certification alternative est équivalente ou meilleure que la certification CSA. Voir ci-joint des modifications aux spécifications pour plus de détails.
- Q12. Est-ce que le goujon de cisaillement qui fait partie du couvercle du ponceau amovible sur le ponceau à dalot doit être galvanisé?
- R12. Oui, les goujons de cisaillement et les angles L75 x 75 x 8 autour de tous les bords des couvercles amovibles doivent être galvanisés.

B. CHANGEMENT AUX SPÉCIFICATIONS

1. Section 33 42 13 – Concrete Box Culvert

Supprimer:

- 1.4.3 The Contractor shall provide to the Departmental Representative the precast Concrete Box Culvert manufacturer certification in the appropriate category under CSA-A23.4.

Insérer:

- 1.4.3 The Contractor shall provide to the Departmental Representative the precast Concrete Box Culvert manufacturer certification in the appropriate category under CSA-A23.4 or an alternative pre-approved equivalent or better certification. If an alternative certification is used, it is the Contractor's responsibility to provide suitable documentation demonstrating that the alternative certification is equivalent or better than the CSA certification.

Supprimer:

- 2.1.1.4 Manufactured by a manufacturing plant certified in the appropriate category to CSA-A23.4.

Insérer:

- 2.1.1.4 Manufactured by a manufacturing plant certified in the appropriate category to CSA-A23.4 or an alternative pre-approved equivalent or better certification.

2. Section 33 42 13 – Concrete Box Culvert

Insérer:

- 2.1.1.5 The culvert lid shall include galvanized L75 x 75 x 8 angles complete with galvanized 12.7 diameter x 75 mm long shear studs.

Tous les autres termes et conditions resteront inchangés